

Declaración Pública

El Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile, Leopoldo Prat Vargas, manifiesta públicamente su más enérgico repudio contra los hechos registrados ayer jueves 13 de junio, en donde tanto el actuar de un minoritario grupo de encapuchados como el de Carabineros de Chile que hizo ingreso sin autorización a las dependencias de la Casa Central de nuestra Universidad, crearon una situación que viola el espíritu universitario. El accionar violento y desmedido de las Fuerzas Especiales de Carabineros, que contó con el lamentable y reprochable apoyo del Sr. Ministro del Interior, constituye un atentado contra los valores republicanos que esta casa de estudios ha cultivado y promovido por más de 170 años.

Nuestra Facultad, desea recalcar que la acción policial respaldada por el Gobierno ha violado una larga tradición republicana y respalda irrestrictamente a nuestro Rector Prof. Víctor Pérez en su enérgica condena a los hechos. Asimismo, lamenta que personas que no se atreven a dar la cara busquen en nuestra casa de estudios un cobarde refugio. En nuestra Universidad, sólo caben las ideas que se difunden a rostro descubierto.

Santiago, 14 de junio de 2013



Leopoldo Prat Vargas
Decano
Facultad de Arquitectura y Urbanismo
Universidad de Chile